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Ibitinga, 24 de agosto de 2020. 

CMI OF: 873/2020 

Assunto: RESPOSTA AO REQUERIMENTO N° 275/2020 

Ilustríssimo Senhor Vereador: 

Gamara Municipal de Ibitinga 

11111 11111 UIIIIIIIII  I III 
Protocolo Geral n° 1919/2020 

Data: 24/08/2020 Horário: 11:37 
LEG - MTR 24812020 

Atendendo ao indagado por Vossa Senhoria no Requerimento 
n° 275/2020, protocolado nesta Casa em 18/08/2020 e após o esclarecimento 
enviado pela Diretoria Administrativa desta Casa sobre o assunto, tenho a informar 
o que segue: 

a) O primeiro caso de suspeita de covid-19 que houve neste Legislativo, ocorreu 
com um funcionário que ao sentir sintomas que afetavam sua saúde no final 
de semana, já procurou o sistema de saúde e já se licenciou, não 
permanecendo em suas atividades laborais até sua total recuperação e 
realização do exame exigido, o qual deu resultado NEGATIVO, tendo sido 
monitorado pela Unimed Ibitinga; 

b) O segundo caso de suspeita de covid-19, atingiu uma funcionária de nosso 
quadro, que também ao sentir sintomas gripais, compareceu a unidade de 
saúde e foi afastada, não mais comparecendo ao trabalho, realizando 
também durante esse período o teste PCR e permaneceu monitorada pela 
Unimed Ibitinga; seu resultado foi POSITIVO, mas ela não teve contato com 
os demais no período que o vírus poderia se propagar; visto que segundo o 
Centro Europeu de Prevenção e Controle de Doenças da União Européia, o 
período de incubação do SARS-CoV-2 é entre 2 e 14 dias e é na segunda 
semana da infecção que existe maior perigo de transmissão; 

c) O terceiro caso que tivemos de suspeita de covid-19, se procedeu da mesma 
forma, o funcionário ao se sentir mal, procurou pela unidade de saúde, 
realizou o teste e foi monitorado pela Unimed Ibitinga, resultando em 
NEGATIVO; 

d) Houve também o caso de um de nossos funcionários que ao não se sentir 
bem junto ao ambiente de trabalho, foi orientado pela Direção a ir embora e 
procurar um médico, mas o referido negou-se, alegando estar passando por 
problemas emocionais, em razão da perda de um amigo repentinamente. 
Porém, no dia seguinte, o referido não compareceu ao trabalho e procurou 
um médico para encaminhamento dos procedimentos de testagem junto a 
Unimed Ibitinga e ainda estamos aguardando o resultado, mas ele permanece 
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agora licenciado e quando trabalhou tratava-se do segundo dia de 
apresentação de possíveis sintomas; 

e) Ao sermos informados dos casos, tomamos todas as providências que 
estavam ao nosso alcance e nos informamos sobre a real possibilidade de 
contágio, contudo, tendo em vista que todos os casos procuraram pela 
unidade de saúde logo ao apresentar sintomas diversos e se licenciaram, os 
demais permaneceram em observação, sendo sempre informado que caso 
ocorresse qualquer problema, que procurassem pela UPA24h ou Hospital HI, 
Unimed Preventiva ou médico de sua confiança; 

f) A funcionária que testou positivo foi afastada no período que antecedia a 
contaminação, como acima exposto, então foi verificado que a Casa não 
havia sido contaminada, senão teríamos o aparecimento de vários outros 
casos aqui, o que não ocorreu. 

g) Importante verificar também, que além de frequentar a Câmara por ser seu 
ambiente de trabalho, todos os servidores e também nós, Vereadores e 
Vereadora. temos outros compromissos e frequentamos outros lugares, até 
mesmo podendo se deslocar a outras cidades; além disso temos nossos 
familiares que também trabalham em diversos locais e depois retornam a 
nossas casas, ou seja, o Covid-19 pode estar em qualquer lugar, com 
qualquer pessoa, inclusive naquelas que não manifestam sintomas, pois 
quem garante que qualquer um de nós que por aqui passa, já não foi 
assintomático? Não temos controle sobre o ir e vir de cada um e colocar toda 
a responsabilidade de contágio sobre o ambiente Legislativo, neste momento, 
acredito não ser o ideal. 

h) Quanto aos exames, fomos em busca de informações desde o início do 
aparecimento dos casos na cidade, sendo sempre nos foi informado que não 
é possível a realização de exames em massa, visto que existe um protocolo 
do Ministério da Saúde que prevê como os mesmos são realizados, o qual 
aqui o exponho: ao sentir sintomas, o indivíduo deve procurar pela UPA24h e 
lá realizará um cadastro e será notificado para realizar o exame junto a 
Central do Covid; já na central o mesmo é indagado sobre quando os 
sintomas se iniciaram — se for de 3 a 7 dias — realiza o teste PCR e se for há 
mais de 14 dias, realizada o Teste Rápido; pessoas com suspeita não 
realizam exame, ficam em observação para caso deem início a apresentação 
de sintomas, assim como as pessoas que tem familiares que residem no 
mesmo local infectados, que também devem permanecer em isolamento. 

i) Concluindo, verificamos que não há como, neste momento, realizar a 
checagem geral de todas as pessoas que aqui desempenham suas funções, 
mesmo porque se realizarmos o exame antes que as mesmas apresentem 
sintomas, o mesmo pode dar resultado negativo, e depois a mesma contrair e 
apresentar positivo e ser assintomática; estamos tratando com um inimigo 
silencioso, não sabemos onde podemos contrair e não deixamos de realizar 
nossas atividades diárias, muitas vezes por ser impedidos, ou não termos 
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como permanecer sempre em nossas residências. Estamos fazendo todo o 
possível para assegurar nossos servidores e também a nós que frequentamos 
essa Casa, fornecemos álcool gel individual, máscaras de tecidos, luvas 
descartáveis para as serventes, sabonetes em todos os locais e álcool gel 
para higienização das mãos, oferecemos a possibilidade de individualizar as 
salas, cartazes obrigando o uso de máscaras, checagem de temperatura de 
todos que por aqui passam e dos que aqui permanecem, mas mesmo assim 
estamos vulneráveis, infelizmente, por estarmos tratando com algo que está 
muito além, isso sem contar com aqueles que por irresponsabilidade ou 
negligência deixam de cumprir as normas, tornando-se mais propenso ao 
risco de contágio; 
Ressalto que não estamos omissos a situação, temos reuniões constantes e 
analisamos cada caso que aqui ocorre, mas como disse a questão da 
pandemia é algo muito maior que infelizmente foge ao nosso controle, não só 
aqui mas em todos os lugares; além disso estamos sempre abertos a 
recepção de opiniões que venham somar na luta contra o covid-19, estando a 
disposição de Vossa Senhoria para uma troca de informações que com 
certeza será de relevante valia para ampliação da proteção deste Poder 
Legislativo. 

Agradecendo a constante preocupação por parte do nobre Edil, 
antecipo agradecimentos e apresento meus cumprimentos. 

Atenciosamente, 

JOSÉ1.  DA ROCHA 
ente 

ÁA 1'  

A SUA SENHORIA O SENHOR 
MARCO ANTONIO DA FONSECA 
VEREADOR DA CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE 
IBITINGA — SP 
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